



hofgerüchte

Nicht nur rund um den Moarhof,

aber eben auch dort steht alles in frischem Grün und voller Blüte. Die Farbenpracht mehrend schaukeln zwei Falter durch den Hofgarten und variieren das alte Lied von Stirb und Werde: „Du kennst ja die Mär, dass wir uns im Kokon von der Raupe zum wunderschönen Schmetterling transformieren?“

– „Sicher, aber die dabei implizit behauptete Zwangsläufigkeit dieses Entwicklungsprozesses ist bloß ein klischeehaftes Gerücht, das keiner mehr hören kann. In Wirklichkeit geht es auch ganz anders.“ – „Genau, denn wie man am Moarhof sieht, spinnt sich mitunter auch ein ausgewachsener Schmetterling einen Kokon, ohne dabei zu regredieren.“ – „So wie Gwendolin Weimann, die sich jetzt zwar bei den Eltern, aber doch in ihrem eigenen Lebensbereich am Hof niedergelassen hat.“
– „Exakt.“

damoarhof
Psychotherapie und Supervision



da moarhof